

Rechaza ejército de Siria ataque terrorista en la provincia de Hama



Damasco, 16 nov (RHC) La prensa de Siria destacó el reconocimiento de la soberanía del país árabe sobre las Alturas del Golán, ocupadas ilegalmente por el régimen de Israel, tras una votación en la ONU.

La acción, en áreas cercanas al pueblo de Al Sirmania, fue un intento de infiltración de elementos del llamado Partido del Turkestán, los cuales utilizaron armamento pesado, entre ellos fuego de morteros y artillería.

En los reportes se indicó que los militares sirios contraatacaron las posiciones de los terroristas desplegados justo en la frontera administrativa con la provincia de Idleb y parte de la zona de distensión nunca respetada por las organizaciones extremistas.

Hace menos de 24 horas tanto Damasco como Moscú señalaron que la propuesta de tregua y región desmilitariza, que abarca esa región y las del norte de Latakia y este de Aleppo, no funciona por la actitud de los extremistas armados. Desde septiembre pasado, Rusia y Turquía, con el beneplácito de Siria, anunciaron la activación de esa área en las regiones mencionadas y el retiro de armamento pesado de los terroristas pero eso no se ha logrado,

Los diarios subrayaron el aval otorgado al gobierno de Damasco sobre ese tema por la Asamblea General de Naciones Unidas, con 152 países a favor, 14 abstenciones y dos en contra, Estados Unidos e Israel. En tanto, el ejército sirio rechazó un ataque en el noreste de la provincia central de Jamá, donde murieron más de 30 terroristas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/176731-rechaza-ejercito-de-siria-ataque-terrorista-en-la-provincia-de-hama>



Radio Habana Cuba